

6月 さくらぐみだより

だんだんと暑くなっていますが、子どもたちは水を使った泥遊びや色水遊びを楽しんでいます。また、プールが始まり冷たさや気持ちよさも感じています。保育室では、夏祭りのお店屋についてクラスで遊びやルールを考えたり、どのようなお店にしたいかを話したりしています。



画用紙粘土



以前、画用紙を水につけたものにある魔法をかけると、画用紙粘土ができるありました。それを大きな天板に広げ、丸の形をつくったり、平らにしたりして感触遊びを楽しみました。



感触を十分楽しんだ後、コップやストローを用意すると「ケーキだよ」「これはイチゴジュースなの」など、食べ物に見立てていました。自分でつくった物を大事に飾っておいたことで「これは○○ちゃんがつくったんだね」と友達の物にも興味をもっています。

アジサイを見に行ったよ

そら組と手を繋ぎ、鷺洲小学校にアジサイを見に行きました。「きれいなアジサイ」「いい匂いがする」など、季節の花に興味をもっていましたよ。また、コイとカメにも興味津々で「気持ちよさそうに泳いでいる！」とじっくり見ていました。



消防車が来た！

幼稚園に福島消防署の方が避難訓練の様子を見てくれ「上手に避難できました」と褒めてくれました。子どもたちは、消防車も近くで見せてもらい「これはなんのボダン？」など興味をもっていました。その後、消防車の絵をかくと「ここはホースなの」「ここはサイレン」と細かくかいていました。



カタツムリ製作・ぬたくり遊び

お部屋にカタツムリがやってきました。「これに？」「カタツムリや！」と興味をもち図鑑で見て、頭や目玉はどこか調べたりした後、カタツムリの製作をしました。



青とピンクの絵の具でぬたくりをした画板に指で絵をかき、大きな紙で写しとりました。周りを切ると「アジサイみたい」とつくったカタツムリと一緒に保育室に飾っています。